

Cuba se prononce à Genève pour un ordre plus juste en matière de technologie



Genève, 19 octobre, (RHC)- Cuba s'est prononcée à Genève pour un ordre plus juste en matière de technologie dans le monde.

Prenant la parole à la 133^e Assemblée de l'Union Interparlementaire, qui siège dans cette ville suisse, le député cubain, Alberto Núñez s'est demandé comment est-il possible de parler de démocratie à l'ère numérique, alors qu'il existe un ordre injuste et inégal dont les conséquences n'épargnent aucun domaine de la vie.

Il a expliqué que le blocus étasunien contre Cuba limite l'accès de notre pays à des sources de financement, à des technologies, à des logiciels et à des applications.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/73147-cuba-se-prononce-a-geneve-pour-un-ordre-plus-juste-en-matiere-de-technologie>



Radio Habana Cuba